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会  議  録 

会議の名称 第１回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会 

開 催 日 時 

令和６年４月４日(木) 

    （午前・午後） ２時 00分 開会 

    （午前・午後） ４時 30分 閉会  

開 催 場 所 茨木市文化・子育て複合施設おにクル２階多目的室Ｃ２ 

議 長 
河合 将生 氏 

（ office musubime 代表、ＮＰＯ組織基盤強化コンサルタント） 

出  席  者 

【評価委員】 

河合将生氏（NPO 関係者）、髙田和子氏（地域活動関係者）、板倉幸司氏（公募市民

） 

（  ３人） 

【事務局】 

中井市民文化部長、向田共創推進課長、 

吉田共創推進課市民活動グループ長、松井              

                                （ ４人） 

       

【関連課及び担当課】 

人権・男女共生課、健康づくり課、スポーツ推進課、こども政策課、長寿介護課 

                （  ５課） 

                           

開 催 形 態 原則公開（傍聴者１人） 

議 題 ( 案件 ) 

（１）諮問 

（２）会議の公開・非公開の決定、傍聴要領、会議の概要説明 

（３）提案者によるプレゼンテーション及び質疑応答 

配 布 資 料 

・第１回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会次第 

・令和６年度 チャレンジいばらき補助金申請事業一覧 

・応募関係書類（個人情報を含むため省略） 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

 

河合委員長 

 

 

 

 

開会及び部長挨拶 

 河合委員長へ諮問書を手交 

  

 公開・非公開の決定について（原則公開） 

 会議録について（要点筆記とする） 

本日の会議の概要説明 

 傍聴者入室許可（傍聴者入室） 

 

 ----------------------- プレゼンテーション開始 ----------------------- 

【人権・男女共同参画推進事業】 

 多様な子どもたちの現実に対応する学習サポート 

サポートユニオン withYOU 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・今サポートしているこどもは何人か。 

→全部で 19 人。 

・今年度、テーマを自由から人権に変えているが、事業内容がどう変わったのか。 

→在籍している子どもの中に DV 被害を受けて逃げてきている子どもがいることが

あるので、今年度はその支援もしていきたいと考えている。 

・多様なこどもたちがいる中で支援者自身の学び（守秘義務など）の体制はあるか。 

→研修等はないが、教員経験者がいるので守秘義務はしっかり守れると思う 

 

【人権・男女共同参画推進事業】 

ちかつアートフェスタ 

ちかつアートフェスタ実行委員会 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・来場者からアンケートを取ったりしているのか。 

→アンケートは取っているが、来場者全体の２割ほどである。書くアンケートは書

いてもらいにくい。 

・今後の事業継続を見据えて、アンケートの取り方（シールを貼る方式にするなど）

や福祉マルシェの収入を増やすための工夫をされたい。  
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団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

板倉委員 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

 

 

板倉委員 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

【自由テーマ型事業】 

食育クッキン good👍！！ 

ＮＰＯ法人ＳＯＲＡ 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・パン捏ね機の購入について。パン作りは今年度だけなのか。 

→次年度以降も実施したいと思っている。 

・参加費が原材料の半額程度になっているが、どうなのか。 

→高くとりすぎると参加者の負担になるため、今回はこの金額設定としている。 

 

【自由テーマ型事業】 

ナガヤもん ワクワクふれあい農園 

いばらき古民家再生・保存活用の会 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・なぜそば打ちなのか。 

→こどもの参加が少ないことと、茨木市では古民家が活用されていないのでそれを

変えたいというところと、古民家の近くに農地があることで、一体的に出来る強

みがあるため農を取り入れようと考えた。 

・参加者は 48 人か。 

→最大人数として 48 人を見込んでいる。 

 

【連携型事業】 

東日本大震災の被災地から高校生を招いて野球しようぜ！交流で元気を発信！親善野球  

がんばろう！つばさネットワーク 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・能登半島の地震の被災地に向けた活動も鑑みると、他の助成金を考えても良いの

では。 

 →考えてはみたが、東北地方の支援もしていきたい中で、東北、能登、大阪の３者

を揃えた事業とするのは規模的に難しい 

 

【自由テーマ型事業】 

不登校の子と親が安心して過ごせる居場所 

北摂フリーわいわい 
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関連課 

 

 

板倉委員 

 

 

河合委員長 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

 

板倉委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

板倉委員 

 

 

 

 

 

河合委員長 

 

 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・どのようなアプローチで参加者を増やしているのか。 

→SNS やお母さん同士、ユースプラザからの繋がり。お母さん同士だけで来られた

りもする。口コミでの繋がりが多い。 

・表現の仕方が色々あるが（音楽なども）なぜ卓球やバスケなのか。 

→子どもたちは結構体を動かしたがっている。運営側が提案すると拒否されること

もあり、こどもたちがやりたいことのニーズを汲んであげたいと思っている。 

 

【自由テーマ型事業】 

おうちで過ごそう親子の会 

茨木市の居場所♡いばーっしょ♡ 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・１回あたりどれくらいの人が来るのか。 

 →日によるが、１５～２０人くらいの親子が来ている。子ども食堂や高校生のつど

い、親子カフェなど。 

・新規の方はどれくらい来ているのか？どれくらいの広がりを想定しているのか。 

 →新規の方に来てもらえていないのが課題。補助金を活用してチラシや PR を増や

していきたい。 

 

【自由テーマ型事業】 

茨木市高齢者サービス事業所連絡会 

いばらき孫・子・老ふれ愛フェスタ 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・作品を出す高齢者の方は何人くらいを想定しているのか。 

 →会場に来れなくても、作品の一部なども含めてたくさん参加いただいたい。 

 

 ・過程として大学生がどう絡むのかを記載しておいてほしかった。 

  →追手門大学の社会学部と連携して進めている。 

 

他に意見はないか。以上でプレゼンテーションを終了する。 

 

傍聴者退出 
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河合委員長 

 

事務局 

 

河合委員長 

 

事務局から連絡事項はないか。 

 

次回は、４月９日、午後２時から、おにクル２階多目的室Ｃ２で開催予定。 

  

以上で、第１回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会は閉会とする。 


